

BAKAMLA

Dandim 0830/Surabaya Utara Serahkan Penghargaan Kepada Juara Lomba Fotografi dan Karya Tulis Ilmiah Dalam Rangka HUT TNI

Wanto - SURABAYA.BAKAMLA.ID

Oct 6, 2023 - 18:51



Dandim 0830/Surabaya Utara saat memberikan penghargaan kepada juara lomba fotografi dan karya tulis ilmiah di lapangan Makodim 0830/Surabaya Utara

Surabaya,- Kodim 0830/Surabaya Utara menggelar acara Penganugerahan Lomba Karya Tulis Ilmiah dan Fotografi Kesenian Daerah Piala Pangdam V/Brawijaya di Lapangan Upacara Makodim Jl. Gresik No. 52 Perak Barat Kec. Krembangan, Jum'at (06/10/2023).

Dandim 0830/Surabaya Utara Letkol Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P. dalam sambutannya mengapresiasi jalannya lomba dengan banyaknya animo yang ikut berpartisipasi dan berkontribusi.

Selanjutnya, saya ucapkan terima kasih kepada dewan juri yang sudah meluangkan waktunya dalam menyeleksi dan tentunya keberadaan daripada babinsa di wilayah hormat dan bangga saya karena kalianlah, kalian bisa mensosialisasikan dari kalangan Mahasiswa dan pelajar dan bisa mengajak untuk berpartisipasi dalam kegiatan ini.

Saat ini adik adik pelajar kita adalah merupakan generasi kekinian, ditengah gempuran budaya budaya luar kekinian tugas kita semua melalui tangan dari adik adik mahasiswa/pelajar untuk dapat menguri-uri budaya untuk melestarikan budaya kearifan lokal di Jawa Timur khususnya Surabaya dengan lomba fotografi dan lomba menulis tentang seni budaya.

Sekali lagi saya ucapkan terima kasih kepada para babinsa sampaikan juga salam hormat dan bangga saya kepada sekolah binaan para babinsa yang setiap hari anda melalui program babinsa masuk sekolah mensosialisasikan program-program pemerintah dan khususnya program-program TNI AD yang menjadi kebijakan Bapak Kasad dan menjadi program unggulan dari Bapak Pangdam V/Brawijaya, kalau bukan kita siapa lagi yang akan merawat melestarikan budaya kearifan lokal kalau bukan sekarang kapan lagi tugas kita kedepan.

Saya berpesan kepada adik adik yang mendapat penghargaan dilomba fotografi dan menulis seni dan budaya ini tolong sebarkan pesan positif ini kepada teman teman anda bahwa apapun itu kita sebagai warga Indonesia dan khususnya yang kita yang berada di wilayah Jawa Timur dan Surabaya adalah tugas dan kewajiban kita melestarikan, merawat seni budaya lokal Jawa Timur. Tentunya kita tidak ingin budaya lokal kita diakui masyarakat luar sekitar kita, inilah tugas kita.

Selanjutnya, kepada para babinsa saya juga berpesan tugas anda babinsa masuk sekolah diingatkan ke adik adik kita generasi penerus kita terkait fenomena kekinian yang saat ini viral di media tentang kasus bullying/perundungan antara teman di sekolah, guru terhadap siswa ataupun guru terhadap siswa, tugas kita adalah mengingatkan apapun itu sosok guru adalah sosok yang di guguh dan ditiru menjadi panutan, tugas adik adik sebagai pelajar di sekolah bahwa kita menghargai dan menghormati, termasuk juga menghargai dan menghormati sesama teman kita, itu pesannya saya untuk para babinsa anda bisa sampaikan saat mengisi kegiatan di sekolah kita minimalisir di wilayah Kodim Surabaya ini terhadap kasus bullying/perundungan terhadap anak anak kita karena merekalah generasi penerus kita.

Adik adik yang mendapat anugerah menjadi pemenang jangan berbangga diri bahwa tugas kita berat mempertahankan, menjaga, melestarikan dan membuktikan bahwa hasil karya adik adik adalah orisinal dan asli bisa kita

pertanggung jawabkan.

Tentunya kita semua mengarungi bahagia di hari ulang tahun ke 78 TNI bahwa kita semua ini berasal dari rakyat sehari hari kita bersama dengan rakyat dan kita menjadi patriot NKRI menjaga kedaulatan negara bersama rakyat bahwa kita lebih kuat dan hebat, pungkasnya.